

► Männertrends: Macho, Metro, Retro waren gestern. Der Mann mit Stil gibt sich jetzt endlich wieder ein bisschen maskulin

Herrenpartie

VON NICOLE ADLER

Was musste Mann sich doch in den vergangenen Saisonen immer wieder über irgendwelche Archetypen definieren. Macho, Metro, Retro – das ist jetzt zum Glück vorbei. Der modische Mann ist jetzt selbstbewusst. Die neue Männermode ist schlicht, vor allem aber: maskulin. Betonte Schultern, schmale Taille, schlanke Hosen, lässig elegante Schuhe.

Anzüge sind schicker denn je. Yoshi Yamamoto, Brioni oder Ralph Lauren erinnern mit wattierten Schultern und eng zulaufenden Hosen sowie edlen Zweireihern an den Glamour der 1940er-Jahre. Bei den Farben dominieren helle Töne wie Blau, Grau oder Erdtöne.



LUDWIG REITER

Gutes Investment: Tasche Büffelleder 498 €. Loafers 359 € von Ludwig Reiter

Mann darf wieder Gentleman sein. Wie das geht, analysiert Tom Ford im aktuellen *Another Man Magazin*. Neben Höflichkeitstipps hat er natürlich auch die modischen No-goes parat: „Keine Shorts und Flipflops in der Stadt!“

Dafür dürfen die Herren jetzt Schmuck tragen – edle Armbänder aus Silber oder Titan und lässige Taschen. Die Schuhe bleiben minimalistisch. Elegante Loafers verpassen jedem Look den gewissen Hauch Vintage.



Clever & Smart: Mrporter.com ist auf die Ansprüche des eleganten, stilbewussten Mannes zugeschnitten